



## Regierungsratsbeschluss vom 29. April 2014

Schriftliche Anfrage Sarah Wyss betreffend Strukturierung des Gesundheitsdepartements

---

P145039

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Eine laufende Überprüfung der Zuteilung der Aufgabenbereiche, der Geschäftslast und auch der dafür eingesetzten Ressourcen der Departemente ist für den Regierungsrat wichtig. Der Regierungsrat hat sich bereits im Rahmen der RV09 sowie im Hinblick auf die Verselbständigung der Spitäler per 1. Januar 2012 intensiv mit der Frage allfälliger Aufgabenverschiebungen zwischen dem Gesundheitsdepartement sowie dem Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt beschäftigt. Dabei ist er jedoch zum Schluss gekommen, dass eine solche Verschiebung nicht zielführend ist. Der Kanton Basel-Stadt ist im Vergleich zu anderen Kantonen insofern speziell, als dass in einem Stadtkanton die kantonalen und die kommunalen Aufgaben häufig zusammenfallen und die departementalen Strukturen entsprechend auszugestalten sind.

